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「あいさつ」が子どもたちの心に浸透しています
　明日香小学校・聖徳中学校では、２学期末に、児童・生徒を
対象とした生活アンケートを実施しました。アンケートの中に
「あいさつ」の項目がありましたので、その結果をお伝えしま
す。
　明日香小学校では、２学期をふり返り、「あいさつがよくで
きたかどうか」を尋ねました。

　全ての学年で、「よくできた」及び「できた」と答え
た子を合わせると８０％以上になります。学年が進む
につれて「よくできた」が下がる傾向にありますが、
これは成長による変化だと言えます。
　小学校の先生からは、「全校や各学級で、コロナ禍
でもできるあいさつ運動を工夫しながら取り組みまし
た。取組を続けることで、進んであいさつをする習慣
が身についてきているように感じます。」とのお話でし
た。
　聖徳中学校では、「大変よくできた」及び「よくでき
た」と答えた生徒の割合は、学年が進むにつれて増え
る傾向にあります。
　中学校の先生からは、「年々積み上げられてきてい
るように感じます。しっかり『語先後礼』を実践し、
大きな声で来客にもあいさつをしている姿をよく見ま
す。」と伺いました。
　地域による「あいさつ運動」や学校の取組により、あいさつが子どもたちの心に浸透しています。

■明日香村学校・地域コミュニティ協議会に、「奈良保護観察所長感謝状」が贈られました。

　「あいさつ運動」や「下校見守り活動」など、９年間にわた
り協議会が取り組まれてきた学校への支援活動が、児童・
生徒の非行防止や安心・安全な村づくりに寄与していると
して、高く評価していただきました。

　これからも、活動へのご支援・ご協力をお願いします。

あいさつ運動ニュース
NO.８９ （３月号 )

令和４年３月１日
明日香村教育委員会
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